Chorsätze für Kirchweih

Mitterfels: Probenzeit beim Kirchenchor beginnt

"Und wenn die ganze Kirche bebt, die Tür sich aus den Angeln hebt, wenn laut es dröhnt in jedes Ohr, dann probt mit Herz der Kirchenchor": So oder so ähnlich ist es jeden Donnerstag, 19.30 bis 20.30 Uhr, wenn Chorleiter Markus Becker mit den etwa 25 Sängerinnen und Sängern des Chores der Heilig-Geist-Kirche in Mitterfels probt.

Die Probe findet zwar nicht in der Kirche statt, sondern im Musiksaal der benachbarten Grund- und Mittelschule, aber sonst hat das kleine Gedicht schon manchmal Ähnlichkeiten mit einer Probe des Chores, denn die Sängerinnen und Sänger, aber auch der Chorleiter sind stets mit viel Herzblut bei der Sache, wenn es darum geht, einen schönen Chorsatz oder eine romantische Messe für einen festlichen Gottesdienst einzuüben.

Der Chor singt in erster Linie geistliche Werke aus den unterschiedlichsten Epochen und Stilrichtungen, mit denen er etwa achtbis zehnmal im Jahr kirchliche Fei-



Die Probenzeit des Chores beginnt wieder. Nächster Auftritt ist zu Kirchweih.

ern musikalisch bereichert. Darüber hinaus zeigt der Chor immer wieder bei Konzerten sein Können.

Aktuell werden Chorsätze für Kirchweih und einen Adventgottesdienst vorbereitet, aber auch eine romantische Festmesse mit Solisten und kleinem Orchester für den Festgottedienst am ersten Weihnachtstag wird demnächst einstudiert. Darüber hinaus ist die Gestaltung

eines Gottesdienstes mit modernen geistlichen Liedern aus den Stilrichtungen Jazz und Pop mit einer Band geplant.

Der Chor ist stets auf der Suche nach Menschen jeden Alters, die gerne singen. Jugendliche oder Senioren sind daher jederzeit willkommen, bei einer Probe vorbeizuschauen und an einer Schnupperstunde unverbindlich teilzunehmen.